
COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

DU VENDREDI 20 JANVIER 2023

Invités présents : Eric Maloine (représentant des J3 Tir) Dominique Delandre (Adjoint aux sports de
Montargis),
Invités excusés : Boris Duchemin (Directeur du service des sports de la ville de Montargis), Damien
Lubac (représentant de l’Agglomération Montargoise)

Membres du CPMT présents ou représentés : 39 (voir feuille d’émargement et pouvoirs)

AG EXTRAORDINAIRE

Modifications du RI

AG ORDINAIRE

Une minute de silence est observée en la mémoire de M. Jean-loup Verstraete médecin de ligue décédé
cette année.
Remerciement pour la présence des officiels invités dont M. JOLY qui représente M. le maire de MONTARGIS

1. Rapport moral présenté par le président

Approbation du rapport moral :

Voix contre : 0
Abstentions : 0
Le rapport moral est approuvé à l’unanimité.

2. Rapport d'activités présenté par Thierry PAVANELLO

Avec remise médailles et coupe aux gagnants Critérium et

3. Modifications du règlement intérieur

Alain SIMON donne lecture des modifications apportées au Règlement Intérieur par le Comité Directeur et
devant être approuvées par l’Assemblée Générale :

- 1ere page présente de jeunes tireurs avec paiement de 15 €uros
- Les invités ne pourront tirer qu’en présence de leur hôte, séance de découverte
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- Inclusion de la Dernière circulaire FFT percussion annulaire
- Page 7 : ITAC et EDEN sont les logiciels officiels utilisés par le club
- Paragraphes 3-2-1 , 3-2-3 ; 3-2-4 ( pas de tir en balle blindée)  ;
- paragraphe 3-1-6 Inscription sur le cahier présent sur le pas de tir
- Modification de la date en dernière page avec date de validation par l’AG

Primauté du RI CPMT.

Approbation des modifications du règlement intérieur :
Voix contre : 0
Abstentions : 0
Les modifications sont approuvées à l’unanimité.

Le RI sera disponible sur le site du club.

4. Rapport financier arrêté au 31 Août 2022
Le rapport financier est présenté par Jean-François Bouton, Trésorier. Le résultat des comptes
arrêtés au 31/08/2022 est à l’équilibre.

Approbation du rapport financier :
Voix contre : 0
Abstentions : 0

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité. Quitus est donné au Trésorier.

5. Budget 2022-2023

Alain Simon présente le budget 2022/2023 qui ressort déficitaire.

Pour équilibrer notre budget 2022/2023, une subvention Municipale de 10 000€ sera sollicitée.
Celle-ci viendra contribuer en partie à l’amélioration de notre outil de travail ainsi qu’à la sécurisation des
entraînements des forces de l’ordre (hors pare-balles et insonorisation qui ne sont pas chiffrés et devraient
faire partie des investissements à la charge de l’Agglomération).
Dans le cas où celle-ci ne nous serait pas accordée, nous serions obligés de revoir à la baisse le niveau de
nos investissements et donc la qualité de notre prestation et au pire remettre en cause des conventions
avec les forces de police pour pratique insécurisée.

Le budget a été transmis à la mairie.

Approbation du budget :
Voix contre :
Abstentions :
Le budget est approuvé à l’unanimité.

6. Questions diverses
Intervention orale de Dominique Delandre pour la mairie, l’objectif de la municipalité est de faciliter le
travail des associations par maintien des budgets alloués.

Fin de réunion à 20h35
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